

## Himatansi Unimal Sukses Gelar International Accounting Clinic 2024



Himpunan Mahasiswa Akuntansi (Himatansi) Universitas Malikussaleh sukses gelar International Accounting Clinic 2024. Foto:Ist..

**UNIMALNEWS |Lhokseumawe** - Himpunan Mahasiswa Akuntansi (Himatansi) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan International Accounting Clinic (IAC) dengan menggelar beberapa kegiatan. Kegiatan ini telah berlangsung sejak 9 September 2024 dan acara puncaknya dilaksanakan selama dua hari yaitu Senin dan Selasa (30/09-01/10/2024) di GOR ACC Cunda, Kecamatan Muara Dua Kota Lhokseumawe.

Kepada Unimalnews, Jum'at (18/10/2024), Ketua Umum Himatansi Universitas Malikussaleh, Arifky Alfadh Batubara mengatakan bahwa ada 3 (tiga) lomba yang digelar dalam rangkaian kegiatan IAC 2024, yaitu Accounting Cycle, Accounting Paper Challenge dan Accounting Short Movie.

"Lomba sudah digelar sejak awal September lalu, dan pada acara puncak, kita gelar fase 2 lomba Accounting Cycle. Selain lomba-lomba, kita juga telah mengadakan Focus Grup Discussion (FGD) antara mahasiswa Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) dengan mahasiswa akuntansi Universitas Malikussaleh, dan Seminar Internasional dengan mengundang Prof. Dr. Muhammad Hakimi Bin Mohd Shafiai dari Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) sebagai pembicara,"terang Arifky.

Kegiatan yang mengusung tema "Accounting for the future: Education a Generation of Competent and Ethical Accountants" ini diikuti oleh beberapa universitas dalam dan luar negeri yaitu Universitas Malikussaleh (Unimal) selaku tuan rumah, Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM), Sekolah Tinggi Akuntansi Negara (STAN), Universitas Udayana, Universitas Sumatera Utara (USU), Politeknik Negeri Semarang, Politeknik Negeri Lhokseumawe, dan Universitas Teuku Umar (UTU).

Dalam sambutannya pada acara puncak IAC 2024, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal, Zulkifli MH menyambut baik terselenggaranya acara ini dan berharap bisa menjadi program rutin pada setiap periode kepengurusan Himatansi.

"Saya harap kegiatan positif ini bisa terus diselenggarakan ke depannya sebagai wadah pengembangan keterampilan dan kompetensi mahasiswa di bidang akuntansi,"ujar Zulkifli.

Sementara itu, Nurhasannah MSi Ak selaku Koordinator Prodi Akuntansi Universitas Malikussaleh mengungkapkan bahwa Prodi Akuntansi sangat mendukung rangkaian kegiatan International Accounting Clinic apalagi saat ini program studi Akuntansi Universitas Malikussaleh sudah mendapatkan akreditasi Unggul.Ia juga berharap kegiatan ini akan membuka peluang kolaborasi dengan institusi pendidikan lainnya di tingkat nasional maupun internasional.

Kegiatan ini ditutup oleh Ketua Jurusan Akuntansi Unimal, Dr Iswadi dengan pemukulan rapa'i pada acara closing ceremony pada Selasa (01/10/2024). Adapun pemenang lomba dari IAC 2024 adalah sebagai berikut: Lomba Accounting Cycle: Universitas Udayana (Juara 1), Universitas Sumatera Utara (Juara 2), dan Universitas Malikussaleh (Juara 3);Accounting Paper Challenge: Sekolah Tinggi Akuntansi Negara (Juara 1), Universitas Malikussaleh (Juara 2), dan Politeknik Negeri Lhokseumawe (Juara 3); serta lomba Accounting Short Movie: Universitas Teuku Umar (Juara 1), Politeknik Negeri Lhokseumawe (Juara 2),dan Universitas Malikussaleh (Juara 3). [kur]

**Tanggal:** 19 October 2024

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),